

LA GLOBALIZACION
MACROECONOMÍA
SANTIZO ESPINOSA LEGMY YANET

PRESENTA EL ALUMNO:

JOSÉ ALBERTO HERRERA VAZQUEZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to Cuatrimestre “D” LAE Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

10/06/2020

LA GLOBALIZACION

CONCEPTOS GENERALES

La globalización es un proceso principalmente económico que consiste en la creciente integración de las distintas economías nacionales en una única economía mundial.

IMPLICACIONES DE LA GLOBALIZACIÓN ECONÓMICA

Procesos productivos internacionales

Los procesos productivos están distribuidos en unidades de producción localizadas en varias partes del mundo.

Liberalización del comercio

La apertura y la integración de los mercados locales al mercado mundial implica la supresión parcial o total de barreras arancelarias, culturales, políticas, migratorias y sociales de igual manera significa la adopción de avances tecnológicos

Especialización

Al unir fuerzas e ideas, se genera una especialización que favorece principalmente al consumidor, creando productos cada vez más avanzados y también atractivos en cuanto a su valor económico.

VENTAJAS DE LA GLOBALIZACIÓN ECONÓMICA

Abren un debate profundo que tiene sus detractores y sus seguidores, nos encontramos ante un cambio intenso de la economía y que por consiguiente también implica una serie de cambios bruscos para la sociedad.

La red de global de mercado se establece entre países democráticos por lo que se favorecen las salidas diplomáticas a las

Favorece el intercambio

Ayuda a llevar productos, tecnologías y otros beneficios a lugares en donde no se producen.

El ingreso per cápita ha superado los \$2.00

DESVENTAJAS DE LA GLOBALIZACIÓN ECONÓMICA

Las desventajas de la Globalización Económica también son variadas

Estimula el consumismo como forma de vida, haciéndonos más dependientes a un tipo de mercado casi idéntico en muchos países.

La supresión de tasas arancelarias y otros impuestos podría significar la reducción en los beneficios de los menos favorecidos.

Los mayores beneficios los obtienen los grandes conglomerados y los países ricos en materias primas codiciadas, apareciendo monopolios.

Estimula una estrategia de negocios que no es compatible con la preservación del medio ambiente.

IMPACTO DE LA GLOBALIZACIÓN

El crecimiento económico aceleró, y la pobreza disminuyó globalmente tras la aceleración de la globalización.